
lJr~en estrat.egia 
plan económico 

1 Para la superación de to
dos los problemas que pa
dece el pals es necesaria la 
Implementación de una es
trategia y un modelo eco
nómico que, con sentido 
pra11mát1co, orllllnen las 
condiciones propicias para 
1!1 IOIII'O de un desarrollo 
económico permanente y 
sostenido. 

Asl lo considera el Lic. 
Rafael Rodrl11uez Loucel, 
funcionario -de la Funda
ción Salvadorei\a para el 
Desarrollo Económico y 
Social <FUSADES >. en su 
ponencia Intitulada " La 
economta salvadorei\a : 
Crisis y perspectivas" , en 
el Sel!undo Con11reso Cen-
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INAUGURACION DE HOSPITAL (San Miguel) . La en
fermera Nelly Gladys Benltez de Monterrosa, al mo
mento de cortar la cinta slm_bóllca Inaugurando el 
Hospital Regional de San Miguel. Presente, el Ing. José 

Napoleón Duarte, Presidente de la República, el Dr. 
Benjamtn Valdez h., Ministro de Salud, y altas autorida
des gubernamentales. El monto del hospital, se dijo, 
alcanza la cifra de 50 millones de colones. 

Buscan solución para· 
crisis económica C.A. 

Es Imperativo hacer un balance económico del país, 
antes de poder resolver la crisis económica de Centro 
América. 

Por eso tiene vital Importancia el actual ll Congreso 

• -FotodeLAPRENSA . .. ,GatAnb Foro sobre límites 
CE DULAS REALES. Los señores Ernesto lraheta Esca--
!ante, Fernán Camilo Alvarez y flafael Hernández Gutlé- prepara el ISE PES 
·rrez, de ISEPES, sostienen que el GGifo de Fonseca es 
totalmente salvadoreño, en· base a Cédulas Reales de 
Felipe ll, que lo Incluyó a la VIlla de San Miguel y ésta, a 
la Alcaldla Mayor de San Salvador. Pronto realizarán un 
foro sobre dicho tema, anunciaron. 

Foro sobre limites con 
Honduras prepara el Insti
tuto Salvadoreño de Estu
dios _Polltlcos, Económicos 

Inaugurado ayer 
Hospital Regional 
, <San Mlguell. Dentro de un campo vio
lento, la Zona Oriental continúa adelante 
y el Hospital Regional es una muestra 
palpable de ello. . 

As! se expresó el Presidente de la Re
pública, Ing. José Napoleón Duarte, al 
Inaugurar ayer el nuevo centro aslsten--

c~ste, fue construido con fondos Goes
BID que alcanzaron un monto de cin
cuenta mUJones de colones. 

Incluye la Infraestructura Y equipo, Y 
tiene una capacidad para más de sete

. ctentas camas. 

l 
~ ~ i ,_ 
MISA CONCELEBRADA. <San Miguel) . 
La tradicional Misa Concelebrada, en ho

. nora la VIrgen de la Paz, celebrada el 21 
de Noviembre de cada ai\o, se efectuó 
ayer con la presencia de todos tos obispos 

En el esfuerzo desarrollado por el MI· 
ntsterlo de Salud Pública y Asistencia 
Social, para su finalización, participaron 
obreros, técnicos, etc., qútenes al flnall

. zar su labor, han construido el mejor 
centro hospital escuela del área centro-
americana. _ 

Señaló por su parte el Ministro de Sa
lud, Dr. Benjamln Valdez h., que con la 
Inauguración del hospital, no se preten
dla ningún principio polltlco, como se le 
querta hacer creer, sino porque San MI
guel se merecia un centro que albergará 
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• del pais. La misa .fue presidida por el 
Nuncio Apostólico Francesco de Nlttl 
(centro) . Millares de mtgueleños se die
ron cita a la Santa Catedral Baslllca. 
Aspecto del altar mayor y al fondo la 
VIrgen de la ~az . - Foto de LA PRE NSA. por unoa. 

,, 
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y Sociales. 
Dirigentes de ISEPES, 

señores Fernán CastUJo Al
varez , Rafael Hernández 
Gutlérrez y Ernesto Ira
beta Escalante, al visitar 
ayer nuestra Redacción 
manifestaron además que 
el presidente de la Institu
ción se halla en estos mo
mentos participando en el 
Congreso de Entidades De
mocráticas, en Asunción, 
Paraguay. 

Indicaron que próxima
mente organizarán un foro 
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PONENCIA. El Ing. Joa
quln Alonso Guevara Mo
rán, con su ponencia sobre 
recursos renovables, re
presentará a El Salvador 
en el XV Congreso Intera
mericano de Planificación 
a realizarse en Colombia. 

Sismo grado 4 
el de antenoche 

De Intensidad 4 en la Es
cala Mercalll Modificada y 
de magnitud 4.3 en la Es
cala de Rltcher, fue defini
do el sismo ocurrido ante
noche a las 6 y 55 minutos. 

Voceros del Comité de 
Emergencia Nacional, de
pendencia del Ministerio 
del Interior, manifiestan 
que según datos proporcio
nados por el Centro de In
vestigaciones Geotécnlcas, 
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Centroamericano de Administración de Empresas. 
Así lo destacó el Presidente de la República, Ing. José 

Napoleón Duarte. durante la Inauguración del evento, 
ayer en el Hotel Camino Real, a más de 250 profesionales 
centroamericanos. 

Mesa de bonor 
La mesa de honor, además deTPrestdente- Duarte, 

estuvo presidida por el Dr. Jorge Eduardo Tenorio, MI
nistro de la Presidencia; Lic. Calderón Aráuz. -el Lic. 
José Hernández y Hernández, presidente del comité orga 
nlZador; Lic . Carlos Arturo Flores y Lic. Julio Castella
nos, Presidente del Colegio Guatemalteco de Adminis
tradores de Empresas. 

El mandatar io enfatizó, que el principal propósito del 
cónclave, es dar recomendaciones para afrontar la crisis 
y reactivación de Centro América. 

Esto colaborará con los esfuerzos del gobierno central. 
que desde el principio realiza acciones con esa finalidad. 
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Planlea análisis de 
economía nacional 

Análisis de la ·economía 
nacional, sus problemas 
fundamentales , y las posi
bles alternativas de solu
ción, plantea el Lic. Rafael 
Rodríguez Loucel. 

Hizo tal planteamiento 
durante su ponencia en el 

ll Congreso Centroameri
cano de Administradores 
de Empresas, Inaugurado 
ayer en el Hotel Camino 
Real. patrocinado por 
ASPAE. 

La ponencla__9~l L\l:._Ro
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EquipOS sismológicos no 
han detectado erupciones 

Los equipos sismológicos 
ubicados en el Volcán de 
San Salvador y Chaparr¡¡s
tlque, en San Miguel, no 
han detectado ningún pell-
111'0 de erupción. 

Informan lo anterior 
miembros del Comité de 
Emergencia Nacional, ar 
referirse a continuas na-

madas de personas, seña
lando que tampoco se des
carta de que ambos son 
volcanes activos. 

Los terremotos, señalan, 
son fenómenos que no se 
pueden predecir, pero esta
mos en una franja de fuego 
ctrcumpacillca y la aseen

-Pasa a la página 67-

(/. 76 millones para 
el alcohol etílico 

Aprobó el Pleno Legisla
tivo la autorización para 
que se contrate préstamo 
con el Fondo de Inversio
nes de Venezuela. 

Dicho préstamo será por 
más de 76 mUlones de colo
nes.- para producir más al
cohol etillco anhidrlco. 
. El dictamen fl!VO.!:l! b!~ 

de la Comisión de Haclen: 
da y Especial del Presu
puesto, fue conocido y 
aprobado ayer por el Pleno 
Legislativo. El dictamen 
es favorable a la Iniciativa 
del Presidente de la Repú
blica a través del Ministe
rio de Hacienda, a fin de 
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